



Cívicos cruceños levantan extrema medida.

MONTAÑO AFIRMA QUE FUERON UTILIZADOS

Opositores abandonan a huelguistas del 21F

El diputado del Movimiento Al Socialismo (MAS) Edgar Montaño afirmó que los líderes de la oposición dejaron a su suerte a los jóvenes del 21F y a algunos cívicos que iniciaron una huelga de hambre en contra de la habilitación del binomio Evo-Álvaro para las elecciones de 2019.

quienes —a su juicio— salen a la palestra, pero no forman parte de los piquetes de huelga que exponen a muchos jóvenes a acciones violentas, como la toma de instituciones públicas del 11 de diciembre.

“Muchos jóvenes han sido sentenciados a tres años de cárcel por la toma de las instituciones (...) y los dirigentes e intelectuales —pese a que en las declaraciones se los ha mencionado como cabecillas, como en este caso a Vladimir Peña y Katty Quiroga— ninguno de ellos ha ido a tenderles la mano o decirles que van a ocuparse de sus familias”, manifestó.

Montaño dijo que la oposición debía reconocer que no hay ningún camino jurídico legal que pueda eliminar las elecciones primarias, para las cuales están habilitados ocho binomios.

“Los líderes opositores son los que han expuesto a esta extrema medida a gente que nada tiene que ver (...) Los cabecillas, intelectuales, los que tienen plata, ellos deberían estar en la huelga de hambre, estoy hablando del señor Costas, de Ortiz, Cárdenas y Tuto Quiroga”, señaló.

Montaño criticó a los dirigentes, varios de ellos candidatos para las elecciones generales.

CAMPAÑA: LÍNEA AZUL DEVUELVE PASAJE

La Empresa Mi Teleférico activó una campaña que reduce el costo en los viajes en la línea Azul con la devolución gradual del precio del pasaje en cada estación que se transite.



“Marca con tu tarjeta en los molinetes de salida de la Línea Azul (en cualquier estación) y se te devolverá parte de la tarifa de acuerdo al número de estaciones recorridas”, señala un comunicado de la estatal de transporte por cable difundido en su cuenta de Facebook.

La empresa repondrá al usuario un boliviano por cada estación que transite de la línea Azul, es decir, si recorre tres paradas, al salir de la tercera se le devolverá el costo íntegro del pasaje, tres bolivianos, según Urgente.bo. Para acceder al beneficio, el pasajero debe marcar con su tarjeta en el molinete a la salida de la estación, y el sistema le devolverá automáticamente el costo del boleto según la cantidad de líneas que haya recorrido.

COB llama a reunión nacional de emergencia

La Central Obrera Boliviana (COB) convocó a un ampliado nacional de emergencia, que se realizará mañana en la ciudad de La Paz, para analizar los resultados de la reunión con el Gobierno sobre el doble aguinaldo, se informó ayer.

“El Comité Ejecutivo de la Central Obrera Boliviana convocó a las confederaciones, federaciones nacionales, centrales obreras departamentales y regionales

al ampliado nacional de emergencia que se realizará en la ciudad de La Paz, el jueves 27 de diciembre, para tratar el pago del doble aguinaldo”, señala el documento.

El lunes, autoridades del Gobierno, encabezadas por el presidente Evo Morales, y dirigentes de la COB sostuvieron una reunión en La Casa Grande del Pueblo para evaluar las observaciones de los trabajadores a la reglamentación del pago del segundo aguinaldo.

Horas más tarde, el Ejecutivo nacional ratificó la vigencia del

decreto, así como del reglamento para el pago de ese beneficio, denominado Esfuerzo por Bolivia.

Según la convocatoria al ampliado nacional de la COB, la reunión comenzará a las 14.00 del jueves y tendrá lugar en instalaciones del exclave Miraflores.

El reglamento del pago del segundo aguinaldo establece un tope salarial de 15 mil bolivianos, además determina que el 15% de ese beneficio se destine a la compra de productos nacionales para generar un “fuerte dinamismo” en la industria local.

Resolución Administrativa No. 25946-A. La Paz, 11 de diciembre de 2018. Resolución de la Dirección General de Sustancias Controladas (DGSC) sobre el uso de sustancias controladas en el deporte.

Los señores, en mérito de haberse recibido el expediente de suspensión temporal de tramites de registros nuevos, actualizados de categorías y modificaciones de categorías que presentan una aprobación del Comité Olímpico Boliviano (COB)...

Resolución Administrativa No. 25946-A. La Paz, 11 de diciembre de 2018. Resolución de la Dirección General de Sustancias Controladas (DGSC) sobre el uso de sustancias controladas en el deporte. Incluye un sello circular de la DGSC y una firma manuscrita.